

[Visualiser l'article](#)

## « Aujourd'hui, c'est un acte militant d'aller à un concert » : Morgane Ji et Amandine Bourgeois enflamment le festival Darc à Châteauroux



1. La scène du festival Darc, place Voltaire à Châteauroux, a vibré, samedi 16 août 2025. Amandine Bourgeois a conquis le public par son humour, mêlé d'une touche de joyeuse folie. La seconde par son engagement et son énergie.

Des éclats de rire, des applaudissements en cascade, des mains nouées dans un même élan. La première partie de la soirée du samedi 16 août 2025, au festival Darc, a été marquée par l'émotion.

Gagnante de la sixième saison de l'émission *La Nouvelle Star* en 2008, [Amandine Bourgeois](#) n'a rien perdu de sa fougue, ni de sa malice. Dès les premiers morceaux, la chanteuse a emporté le public de Châteauroux (Indre) dans son joyeux univers, avec une énergie communicative.

0N9rPB8YA6PpY9a7IBzcc6MLc1Rzehm5-94bXRIzrr04bYDUoswUcjOmDCUpr133kscYpMhWqBwV5Zf9PauSN7Ciw-sn2WSkRP7yyc5FmwNzUx



Soucieuse de créer un véritable échange avec lui, l'artiste a expliqué le fonctionnement de son looper, un appareil électronique permettant d'enregistrer des boucles musicales en direct. Rien ne vaut une démonstration : Amandine Bourgeois a donc improvisé un morceau original consacré... au festival Darc, embrasant ainsi l'ardeur de son public.



Son concert s'est conclu par un selfie avec plusieurs danseuses en stage dans le cadre du festival Darc, invitées à la rejoindre sur scène.

0N9rPB8YA6PpY9a7lBzcc6MLc1Rzehm5-94bXRizrr04bYDUosWUcjOmDCUpr133kscYpMhWqBwV5z79PauSN7Clw-sn2WSkRP7yyc5FmwNzUx

## La guerrière Morgane Ji entre en scène

Dès 22 h 30, Morgane Ji a pris la relève pour une seconde partie de soirée volcanique. Accompagnée de trois musiciens, la chanteuse a entraîné son public dans son monde tout aussi révolté qu'engagé. « *Merci d'être là. Aujourd'hui, c'est un acte militant d'aller à un concert, plutôt que de le regarder derrière un écran* », a-t-elle lancé, en préambule de sa prestation.



L'artiste a également salué la longévité du festival Darc, qui fête ses 50 ans, cette année : « *Ce n'est pas rien de faire vivre un festival aussi longtemps, bravo !* »

0N9rPB8YA6PpY9a7lBzcc6MLc1Rzehm5-94bXRizrr04bYDUoswUjgOmDCUp133kscYPMhWqBwV5Zf9PauSN7Ciw-sn2WSkRP7yyc5FmwNzUx